

*Betreff:***Bewerbung Braunschweigs als Modellstadt für  
Fußverkehrsstrategien im Rahmen des Projekts "Gut gehen lassen -  
Bündnis für attraktiven Fußverkehr"***Organisationseinheit:*Dezernat III  
66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr*Datum:*

17.09.2021

*Beratungsfolge*

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 131 Innenstadt (zur Kenntnis)

*Sitzungstermin*

21.09.2021

*Status*

Ö

**Sachverhalt:**

Auf Anregung des Stadtbezirksrates Innenstadt hat sich die Stadt Braunschweig bei FUSS e.V. als Modellstadt um die Teilnahme am Projekt „Gut gehen lassen – Bündnis für attraktiven Fußverkehr“ beworben. Braunschweig hat nunmehr den Zuschlag erhalten und wurde neben Erfurt, Flensburg, Meißen und Wiesbaden als Modellstadt ausgewählt.

Auf der städtischen Website wurde dazu eine Projektseite erstellt, auf der die Hintergründe und Entwicklungen im Projekt kontinuierlich veröffentlicht werden. Die Projektlaufzeit ist für zwei Jahre ausgelegt.

Hornung

**Anlage/n:**

keine